

# Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Di Kodim 0723/Klaten, Dandim Bacakan Amanat KASAD

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](https://www.klaten.indonesiasatu.id)

Feb 17, 2025 - 13:11



*Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Di Kodim 0723/Klaten, Dandim Bacakan Amanat KASAD*

Klaten – Upacara pengibaran Bendera Merah Putih yang berlangsung di Lapangan Upacara Kodim 0723/Klaten, Desa Karanglo Kecamatan Klaten Selatan Kabupaten Klaten, (17/02/2025) berlangsung khidmat dan penuh

semangat. Upacara ini dipimpin langsung oleh Inspektur Upacara Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han, yang merupakan Dandim 0723/Klaten dan Komandan Upacara Kapten Cpl Tri Joko, Danramil 19/Trucuk.

Dalam amanatnya, Inspektur Upacara membacakan pesan dari Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD), yang menekankan visi besar Presiden Prabowo Subianto tentang Indonesia Maju Menuju Indonesia Emas 2045. Visi ini mencakup misi Asta Cita, implementasi 17 Program Prioritas, serta pencapaian Delapan Program Hasil Terbaik Cepat. Semua program ini bertujuan untuk mempercepat pertumbuhan ekonomi, memperkuat kedaulatan negara dan membangun kesejahteraan rakyat secara merata.

Lebih lanjut, KASAD mengungkapkan bahwa Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI AD) akan berperan aktif dalam mendukung pencapaian tujuan tersebut. TNI AD akan menyiapkan lahan, mendirikan dapur sehat, serta melakukan pendataan anak sekolah yang menjadi sasaran utama dari program ini. Selain itu, TNI AD juga terus berkontribusi dalam pembangunan nasional melalui berbagai program unggulan, seperti ketahanan pangan, TNI AD Manunggal Air, pencegahan stunting, penghijauan, serta rehabilitasi rumah dan fasilitas MCK bagi masyarakat yang membutuhkan.

Pada bagian akhir amanatnya, KASAD menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan PNS TNI AD atas dedikasi dan kerja keras mereka dalam menyelesaikan Program Kerja dan Anggaran Tahun 2024. Keberhasilan yang dicapai tersebut, menurut KASAD, merupakan hasil dari profesionalisme, loyalitas dan kerja sama yang solid. Kendala yang muncul selama pelaksanaan program harus dijadikan bahan evaluasi untuk meningkatkan efektivitas program di tahun 2025.

Pesan terakhir dari KASAD, yang disampaikan kepada seluruh prajurit dan PNS TNI AD, adalah untuk terus meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa. Setiap tugas yang dijalankan harus dilakukan dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab, serta menghindari segala pelanggaran yang dapat merusak citra TNI AD. KASAD juga mengingatkan untuk memperkuat soliditas dan sinergi dengan seluruh komponen bangsa, serta berbuat yang terbaik untuk Angkatan Darat, bangsa dan negara.

Usai upacara, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han saat ditemui mengatakan bahwa sebagai bagian dari sistem pertahanan negara, TNI Angkatan Darat (TNI AD) memiliki peran yang sangat strategis dalam mendukung kebijakan nasional yang telah digariskan.

“TNI AD berkomitmen untuk memastikan stabilitas nasional melalui peningkatan kesiapan operasional. Selain itu, TNI AD juga akan terus berkontribusi aktif dalam percepatan pembangunan nasional yang berkelanjutan. Ini merupakan untuk mendukung terwujudnya Indonesia yang maju, kuat, dan sejahtera, sejalan dengan visi besar Indonesia Emas 2045,” ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han.

“Melalui berbagai program unggulan, TNI AD tidak hanya menjaga pertahanan negara, tetapi juga berperan aktif dalam pembangunan sosial dan ekonomi demi kesejahteraan rakyat. Kami akan terus berupaya memperkuat sinergi dengan seluruh komponen bangsa untuk mewujudkan cita-cita bersama dalam menciptakan Indonesia yang lebih baik,” Tutup Dandim. (Red)